



Psychiatrie Baselland

Die Zentrale Aufnahme der Psychiatrie Baselland bietet Menschen mit psychischen Erkrankungen eine erste Anlaufstelle für Beratung, Abklärung und eine gezielte Weitervermittlung in passende Behandlungsangebote.

Fotos: © Psychiatrie Baselland

- **Projektkategorie**

- Notlicht (NL)

- **Produktekategorie**

- NL: DG-S (230 V AC / 216 V DC)

- **Sektoren**

- Gesundheit/Soziales

- **Baukategorie**

Erweiterung/Modernisierung

- **Baujahr**

2024

- **Kanton**

Basel Land

- **Ort**

Liestal

Die Psychiatrie Baselland ist das führende Kompetenzzentrum für psychische Gesundheit im Kanton Basel-Landschaft. Als öffentlich-rechtliche Institution mit regionaler Verankerung bietet sie ein umfassendes Behandlungsangebot in den Bereichen Erwachsenen-, Kinder- und Jugend- sowie Alterspsychiatrie. Zudem ist es ein bedeutender Aus- und Weiterbildungsbetrieb für diverse Berufe im Gesundheitswesen und anderen Branchen.

An mehreren Standorten werden ambulante, tagesklinische und stationäre Therapien auf modernstem medizinischem und therapeutischem Niveau angeboten. Besondere Schwerpunkte liegen in der Krisenintervention, Suchtbehandlung, Alterspsychiatrie und Gutachten (Forensik). Mit einem starken Fokus auf interdisziplinäre Zusammenarbeit und bedürfnisgerechten Behandlungsangeboten verfolgt die PBL einen ganzheitlichen Ansatz in der Versorgung psychisch erkrankter Menschen.

-
-
-